

Kein Sprücheklopfer

... ist der 1948 in Krems geborene Dr. Johann Günther, der nach vollendetem Publizistikstudium im Jahre 1972 „eher zufällig“, wie er selber sagt, bei der Firma Olivetti in Wien landete. Dort eignete er sich ein solides Grundwissen in Sachen Textverarbeitung und EDV an und schon zwei Jahre nach seinem Einstieg als Product Manager für Textverarbeitung war Olivetti auf diesem Gebiet Marktleader in Österreich.



Johann Günther

Im Jahre 1976 wechselte Günther die Firma und begann bei Philips Data dort, wo er bei Olivetti aufhörte – bei den Textverarbeitungssystemen.

Und Günther gelang ein zweites Husarenstück: Auch mit den Philips-Systemen war er zwei Jahre später an der Österreich-Spitze. 1980 schließlich erhält Günther bei Philips die Verantwortlichkeit für die Bereiche Textverarbeitung, Mikrocomputer und neue Postdienste.

Und seit September 1984 ist er bei der Firma Kapsch Vertriebsleiter für Büro-Kommunikationssysteme

Günthers private Aktivitäten sind geprägt von seinem Universitätsengagement (PTX-Lehrredaktion, Vorlesung über neue Kommunikationstechnologien), seiner Familie (er ist verheiratet und hat zwei Kinder). Was dann noch an Zeit bleibt, wird für Tennis und ein bißchen Theatergehen benutzt.